

26 de febrero de 1950

Sr. J. Flors.
CIUDAD

Muy Sr. mio: Mucho me ha honrado su propuesta, contenida en su carta del 13 del actual, y de la que antes me habia hablado, un poco vagamente, mi amigo el Dr. Martin de Riquer. Al examinar detenidamente los temas que habria de redactar para el "Diccionario Literario" que preparan, he constatado mi absoluta imposibilidad de dedicarme a esta tarea, no ya momentaneamente, sino por un periodo de tiempo de momento indeterminable. En consecuencia, devuelvo a Ud. relacion y pliegos sueltos respecto a ese Diccionario que tuvo la amabilidad de mandarme.

Reitenando el agradecimiento por su proposicion, queda de Ud. atento y s.s.

q.e.s.m.